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WICHTIG - BITTE HEBEN SIE DIESE ANLEITUNG FÜR EINE
SPÄTERE BEZUGNAHME AUF: SORGFÄLTIG DURCHLESEN

*Max. Gewicht: 100 kg.
*Tragen Sie eine persönliche Schutzausrüstung

AA1-103V00

MONTAGEANLEITUNG

DE



WARNUNG:
1. Beachten Sie alle in Ihrem Land geltenden Verkehrsregeln und Vorschriften für 
die Benutzung von Scootern. 
2. Fahren Sie bitte auf einer ebenen und sauberen Fläche. Niemals in der Nähe 
von Stufen, schrägen Auffahrten, Hügeln, Alleen, Schwimmbadbereichen, Straßen, 
auf Gras oder nassen Oberflächen oder anderen Gewässern verwenden. 
3. Es darf immer nur eine Person diesen Scooter benutzen. 
4. Tragen Sie zu Ihrer eigenen Sicherheit immer eine geeignete Schutzausrüstung. 
Fahren Sie nie ohne Helm, Hand- und Handgelenkschutz, Ellbogenschutz und 
Knieschutz. 
5. Prüfen Sie, ob der Lenker richtig eingestellt ist und ob alle Verbindungsteile fest 
sitzen und nicht gebrochen sind. Prüfen Sie alle Verbindungselemente bzw. 
Befestigungen auf Unversehrtheit und Stabilität (z. B. den Klappmechanismus und 
die richtige Höhe des Lenkers).
 6. Tragen Sie immer geeignetes Schuhwerk (fahren Sie nie ohne Schuhe oder mit 
Sandalen oder Schuhen, die keinen festen, sicheren Stand ermöglichen). 
7. Fahren Sie nicht in der Dunkelheit und/oder bei schlechten Sichtverhältnissen. 
8. Dieser Scooter ist nicht geeignet, um Sprünge oder Tricks auszuführen.

WARTUNG & PFLEGE 
A. Bewahren Sie alle Anweisungen und Teile, die sich auf dieses Produkt bezie-
hen, zur späteren Verwendung auf. 
B. Prüfen Sie es regelmäßig auf Beschädigungen und ob alle Schrauben fest 
angezogen sind. 
C. Prüfen Sie, ob der Sitz sicher befestigt ist. 
D. Schmieren Sie die Kette so oft wie nötig. 
E. Reinigen Sie den Scooter und die Räder mit einem sauberen, feuchten Tuch.

Empfehlungen für den Gebrauch
Überprüfen Sie vor jedem Gebrauch, ob Ihr Roller richtig zusammengebaut ist: Es 
muss bei jedem Einrasten in der vertikalen Verriegelungsposition der Lenksäule 
ein „Klick“ zu hören sein, und die Lenksäule und der Klappmechanismus müssen 
sich schnell festziehen.
Bitte beachten Sie: Die Bremse kann während des Gebrauchs heiß werden. 
Berühren Sie sie nach dem Gebrauch nicht.

INHALT 
1 x Roller 
1 x Gebrauchsanweisung 
1 x Werkzeugsatz



Ihr Scooter ist einfach zu handhaben, praktisch und überall einsetzbar: Sie können 
ihn zusammenklappen und im Handumdrehen verstauen. Er ist schnell und um-
weltfreundlich: Sie helfen, die Umwelt zu schützen, ohne Zeit zu verlieren.
Sie haben sich für das Transportmittel von morgen entschieden - danke, dass Sie 
sich für UNSEREN ROLLER entschieden haben.

1. Griffe
2. Schnellspannhebel für Griffe
3. Federknopf für die Lenksäule
4. Bremse/Schutzblech
5. Verriegelungshebel für den Klappmechanismus
6. Federknopf für Handgriff
7. Lenker-Vorbau
8. Schnellspannhebel für die Lenksäule
9. Lenkradsäule
10. Faltmechanismus
11. Schnellspannhebel für den Klappmechanismus

Bitte beachten Sie die folgenden Montageanweisungen, um Unfälle beim Ein- und 
Ausklappen Ihres Rollers zu vermeiden (z.B.: Einklemmen der Finger).





ZUSAMMENBAU

Zusammenbau des Scooters
A - Ausklappen der Lenksäule
Öffnen Sie den Schnellspannhebel (11) und drücken Sie dann den Verriegelung-
shebel nach vorne (5), um den Klappmechanismus (10) zu entriegeln. Heben Sie 
dann die Lenksäule (9) an, bis sie die vertikale Verriegelungsposition erreicht (Sie 
sollten ein „Klicken“ hören), und ziehen Sie den Schnellspannhebel (11) fest an.

B - Positionierung der Griffe
Nehmen Sie die beiden Griffe (1) aus ihrer Plastikhülle und stecken Sie sie in den 
rechten und linken Teil des Vorbaus (7).
Bei jedem der beiden Griffe sollte ein „Klick“ zu hören sein, das anzeigt, dass die 
Griffe eingerastet sind (1). Überprüfen Sie, ob die beiden Federknöpfe (6) tatsäch-
lich herausragen und sichtbar sind.
Bei gefederten Rollern öffnen Sie den Griff-Schnellspannhebel (2) und befolgen 
Sie die nachstehenden Anweisungen, bevor Sie ihn fest anziehen.

C - Einstellen der Lenkerhöhe
Öffnen Sie den Schnellspannhebel der Lenksäule (8), stellen Sie die Höhe des 
Lenkers ein, bis Sie ein "Klicken" hören, das anzeigt, dass er in einer der beiden 
Raststellungen eingerastet ist, und ziehen Sie dann den Schnellspannhebel der 
Lenksäule (8) fest an.



UMKLAPPEN

Zusammenklappen des Scooters
D - Herunterklappen des Lenkers
Öffnen Sie den Schnellspannhebel der Lenksäule (8), drücken Sie den Federknopf 
der Lenksäule (3) ein, senken Sie den Lenker ab und ziehen Sie den Schnell-
spannhebel der Lenksäule (8) wieder fest.

E - Einpacken der Griffe
Drücken Sie für jeden Griff (1) den Federknopf (6) ein, nehmen Sie den Griff (1) 
aus seinem Platz im Schaft (7) heraus und stecken Sie ihn in seine Kunststoffhülle.

F - Umklappen der Lenksäule
Öffnen Sie den Schnellspannhebel (11), drücken Sie dann den Verriegelungshebel 
nach vorne (5), um den Klappmechanismus (10) zu entriegeln. Das Entriegeln ist 
einfacher, wenn Sie die Lenksäule nach vorne schieben (9). Senken Sie dann die 
Lenksäule (9) ab, bis Sie die Verriegelungsposition erreicht haben, und ziehen Sie 
den Schnellspannhebel (11) fest.



IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY

EN

*Max weight: 100 kg.
*Wear personal protective equipment
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WARNING: 
1.Observe all applicable traffic rules and regulations regarding the use of scooters 
in your country. 
2.Please ride on a flat and clean surface. Never use near steps, sloped driveways, 
hills roadways, alleys, swimming pool areas, road, on grass or wet surfaces or 
other bodies of water.
3.Only one person may use this scooter at any given time. 
4.For your own safety, always wear suitable protective equipment. Never ride with-
out helmet, hand and wrist protection, elbow protection, and knee protection. 
5.Check the steering system is correctly adjusted and that all connection compo-
nents are firmly secured and not broken. Check all connectors or fasteners for 
integrity and stability (e.g. the folding mechanism and the correct height of the 
handlebar). 
6.Always wear suitable shoes (never ride without shoes or with sandals or shoes 
that do not allow for firm, secure stance). 
7.Do not ride during darkness and/or under conditions of poor visibility. 
8.This scooter is not suitable for performing jumps or stunts. 

MAINTENANCE & CARE 
A. Keep all instructions and parts relating to this product for future reference. 
B. Regularly check for damage and that all screws are securely tightened. 
C. Check that the seat is securely fastened. 
D. Lubricate the chain as often as required. 
E. Clean your Scooter and wheels with a clean damp cloth.

RECOMMENDATIONS FOR USE
Before each use, check that your scooter is correctly assembled: there must be a 
"click" at each moment of engagement in the vertical locking position of the steer-
ing column, and rapid tightening of the steering column and of the folding mecha-
nism.
Please note: the brake may become hot during use. Do not touch it after use.

CONTENTS
1 X Scooter
1 X Instruction manual
1 X Tool Kts



Your scooter is easy to handle and practical and can be used anywhere: fold it and 
store it in the blink of an eye.
It is quick and green: you will help to protect the environment without wasting any 
time.
You have chosen tomorrow's mode of transport - thank you for choosing OUR 
SCOOTER.

1. Handles
2. Rapid tightening lever for handles
3. Steering column spring button
4. Brake/Mudguard
5. Locking lever for folding mechanism
6. Handle spring button
7. Handlebar stem
8. Rapid tightening lever for steering column
9. Steering column
10. Folding mechanism
11. Rapid tightening lever for folding mechanism

Please take note of the following assembly instructions to avoid all risk of accidents 
linked to the folding and unfolding operations of your scooter (for example: getting 
your finger stuck).





ASSEMBLY

Scooter assembly
A - Unfolding the steering column
Open the rapid tightening lever (11), then push the locking lever forward (5) to 
unlock the folding mechanism (10). Then lift up the steering column (9) until it 
reaches the vertical locking position (you should hear a "click" of engagement), 
then firmly tighten the rapid tightening lever (11).

B - Positioning the handles
Take the two handles (1) out of their plastic cover, insert them into the right and left 
parts of the stem(7).
For each of the two handles, you should hear a "click", indicating that the handles 
are engaged (1). Check that the two spring buttons (6) are effectively out and visi-
ble.
The scooter with suspension, open the handle quick-release lever (2) and follow 
the instructions below before tightening it firmly.

C. Adjusting the handlebar height
Open the steering column rapid tightening lever (8), adjust the height of the han-
dlebars until you hear a "click", indicating engagement in one of the two indexed 
positions, then firmly tighten the steering column rapid tightening lever (8).



FOLDING

Folding the scooter
D - Folding down the handlebars
Open the steering column rapid tightening lever (8), press in the steering column 
spring button (3) lower the handlebars, then tighten the steering column rapid tight-
ening lever (8).

E - Packing away the handles
For each handle (1), press in the spring button (6),take the handle out (1) from its 
place in the stem (7), and put it in its plastic cover.

F - Folding the steering column
Open the rapid tightening lever (11), then push the locking lever towards the front 
(5) to unlock the folding Mechanism (10). It will be easier to unlock if you push the 
steering column forwards (9). Then lower the steering column (9) until you reach 
the locking position, then tighten the rapid tigtening lever(11). 


